

●お詫びと訂正  
11月1日号10頁のたはらシティニュースでご紹介した田原市老人クラブ連合会受賞の記事に誤りがありました。受賞されたのは(財)全国老人クラブ連合会の平成22年度「活動賞」ボランティア活動部門です。お詫びして訂正いたします。

11月11日木  
火の元に用心し  
新年を迎えよう！

秋季全国火災予防運動の一環として、中部保育園・蔵王幼稚園・赤石幼稚園で防火パレードが行われました。参加した157名(3か所計)の園児たちは、音楽に合わせて拍子木を鳴らし、「火の用心！」と大きな声で元気よく沿道で呼びかけました。



▲乾燥するこの時期、園児たちの笑顔を思い出して火の用心を！(中部保育園)

11月27日土  
フェリー存続で  
今年も会えたね！

11月27日(土)・28日(日)の2日間、田原市長杯少年野球交流大会が滝頭公園野球場などで開催されました。伊勢湾口道路の早期実現を目指し行われている同大会に、今年も田原市から12チーム、伊勢・志摩地域から14チームが参加し、交流を深めました。



▲大きな声で選手宣誓を行った中村太紀主将(今一色野球スポーツ少年団)

11月14日日  
自助・共助で  
災害に備える

自主防災会の防災訓練が市内全域で行われ、約1万2000名の住民が参加しました。サイレンを合図に訓練が始まり、各避難所に集まった人たちは、消火訓練や応急救護訓練などを行い、地域防災のあり方を確認し、「自助共助」の意識を高めました。



▲地域の防災リーダーから三角巾の使い方を学ぶ住民たち(六連町浜田地区)